

新成人の主張

大人への第一歩を踏み出した68名を代表し、4名の新成人が思いを述べました。二十歳という大きな節目——。これまでの歩みを振り返り、育ててくれた両親や恩師、地域への感謝の思いが「新成人の主張」には込められていました。



1~6久しぶりに再会する友人や恩師と記念撮影 7新成人代表謝辞を述べる実行委員長の山河航大さん 8錦江町青年団の眞茅大貴団長が新成人を激励 9司会を務めた菅蒲健斗さん 10保育園の恩師と記念撮影 11和太鼓集団「魂」の演奏



神田 楓さん [東中郡自治会]

食を通じて社会に貢献できる人に。錦江町の魅力を引き継ぐことが使命。

短期大学の食物栄養学科に所属し、人々を健康に導き、生活の質の向上につながる食事を提供する栄養士になれるよう、日々勉学に励んでいます。4月からは4年制大学に編入します。「食べることは生きること」「人は食べたものでできている」という言葉に感銘を受けました。日本には食べ物が豊かですが、何をどれだけ食べれば健康的な食事なのか、分からない人は多いと感じます。少しでも多くの人の健康を食事で支え、管理栄養士として錦江町に貢献できるよう、残り2年間の学生生活を精一杯過ごしていこうと思います。錦江町をさらに魅力ある町にすること、豊かな自然や伝統を後世に引き継いでいくことが、私たちの使命だと感じています。



折小野 岳人さん [岩崎自治会]

錦江町で過ごした時間が貴重な財産。夢に向かって突き進むことを誓います。

錦江町に生まれ、勉学に励んだ時間が私にとってかけがえのないものであったと実感しています。幼稚園から変わらない仲間達と苦楽を共にし、多くの時間を共有し合えたことが私にとって大きな財産です。私たちは「二十歳」という大きな節目を迎えましたが社会人としてはまだまだ未熟。働いている人、学生勉強中の人、まだ将来の道を迷っている人などさまざまですが、誰もが社会の中で自分の力を役に立てていきたいという思いを持っていることは間違いありません。その思いを植え付けてくれたのは、錦江町の自然や人々の温かさ、愛情だと思います。私たちは悩み、傷つきながらも一步一步前進し、希望に向かって突き進むことを誓います。



磯元 歩未さん [京町自治会]

両親、先生、地域の方々、すべての支えに感謝。錦江町は私の誇りです。

高校を卒業後は公務員として働いています。社会人としてスタートしたばかりで右も左も分からない私に丁寧に指導して下さる先輩方に習い、日々奮闘中です。これからも県民の方々に信頼される公務員となるため、自分の言動に責任と自覚をもって行動していきます。そして地元である鹿児島を盛り上げていきたいです。成人という節目に20年を振り返ると、楽しかったこと、辛かったことすべてが財産です。この経験を生かし、社会人として何事にも挑戦できる人になりたいです。今日という日を迎えることができたのも両親や先生方、温かく見守ってくれた地域の方々のおかげです。錦江町で生まれ育ったことを誇りに、これからの人生を歩んでいきます。



永田 樹矢さん [中国自治会]

日々「出会い」に感謝——。巡り合いの原点は錦江町から始まりました。

鹿児島県にある県立短大に通っています。食物栄養専攻に所属し、病院をはじめとするたくさんの施設で栄養士として即戦力になれるよう日々勉学に励んでいます。卒業後は鹿児島大学農学部編入し、地元の農業を活性化させるために経験を積み、主体的に盛り上げたいと考えています。夢を掴むために、これから大好きな仲間たちとともに悔いなく頑張りたいと思っています。私は人との出会いに本当に恵まれてきました。周りには共に高めあえる仲間や頼れる人生の先輩方がいます。人との巡り合いは錦江町から始まっています。錦江町には心を落ち着かせてくれる大きな自然があります。思い出たびに明日も頑張ろうと思える日本一の夕日があります。錦江町で育ったことは私の誇りです。

